



Crithmum maritimum Perejil de mar

Por Stephan Scholz

Los requerimientos ecológicos de esta planta perenne son muy similares a los de la lechuga de mar *Astydamia latifolia*, creciendo siempre en la zona halófila costera. Es una especie de las costas atlánticas y europeas, nativa también en Canarias, que representa el límite suroccidental de su área de distribución.

Está citada para todas las islas excepto Lanzarote, pero en Fuerteventura el Banco de Datos de Biodiversidad de Canarias no aporta localidades concretas y nosotros nunca hemos encontrado el perejil de mar en 35 años que llevamos viviendo en esta isla, por lo que su presencia, al menos actual, resulta dudosa. En las demás islas en las que la especie está citada tampoco es común, excepto en algunas áreas del norte de Tenerife y del norte de Gran Canaria. En Canarias suele crecer sobre sustrato rocoso.

Las hojas del perejil de mar son carnosas y de color verde algo glauco. Igual que las de la lechuga de mar, se usan en ensaladas y en algunas partes de Europa son bastante apreciadas. La planta también es bonita como ornamental en rocallas de áreas costeras.



Foto:

La foto fue tomada el 10 de abril de 2016 en el muro que bordea la playa de Las Canteras, en Las Palmas de Gran Canaria.